

Des représentants de l'Office des Postes et Télécommunications de Polynésie française ont visité le SDIS de l'Orne

L'Office des Postes et Télécommunications de Polynésie française développe une nouvelle direction des moyens généraux, en charge des aspects techniques et logistiques.

Dans ce cadre, la directrice des moyens généraux, accompagnée d'une collaboratrice et d'un consultant, est venue rencontrer les services du groupement technique et logistique du SDIS. Les échanges très fructueux ont porté sur la gestion patrimoniale qui a été mise en place au sein du SDIS, des demandes effectuées par les utilisateurs jusqu'au suivi des contrôles et interventions techniques.

